

かじがや



学校教育目標
自ら学び 自ら考え
心ゆたかに
たくましく生きる子

要 check



本校のHPも
ご覧ください

自分の身は自分で守る

生活目標 言葉づかいに気をつけよう

校長 近清 えり子
今年も残すところ1カ月となりました。昔から12月を師走と呼び、誰もが忙しくなるのがこの時期です。例年、10月から12月は日暮れも早く、子どもも大人も慌てているため、交通事故が多いと言われています。学校帽は、運転手に子どもを認識してもらう1つのアイテムです。自分の身は自分で守るためにも忘れずに被ってほしいです。また、「横断歩道では、青信号でも運転手の目を見て、確認してから渡る」「自転車は、左側通行をする」「暗くなる前に帰る」など、ご家庭でも話題にしていいただき、事故防止に努めていきたいです。

先日は、オープンスクールのご参観、ありがとうございました。川崎市では、川崎市子どもの権利に関する条例第5条により11月20日を「かわさきこどもの権利の日」としています。そのため、どのクラスでも人権教育や人間関係づくりなどの授業を実施しました。また、19日の朝会では、支援教育コーディネーターの秦(はた)総括教諭が「人間としての大切な子どもの権利」について子どもたちに話をしました。その中の一つに「自分を守り、守られる権利」があります。子どもたちは家庭や地域に守られて過ごし、自立した生活を送るために日々考え、生活をしています。子ども自身が考える力を身に付けるとともに、自分の身は自分で守ることを覚え、困ったときにはすぐにSOSを出すことができる大人に育ってほしいと願っています。

最後に、11月9日(土)は、PTA主催の梶ヶ谷スマイルフェスティバルが開催されました。たくさんのお客さんが笑顔いっぱい遊びを楽しんでいました。企画、準備をしてくださったPTAの皆様、ありがとうございました。

冬休み明けにGIGA 端末の破損がないか、部品の紛失がないかなどを点検します。管理をお願いいたします。

1月行事予定

- 8日(水) 冬休み明け特別朝会
- 9日(木) 給食開始
- 14日(火)～17日(金) GIGA 端末点検週間
- 17日(金) 6年宮崎中学校体験会
- 30日(木) 授業参観
- 1～3年生・さくら：2校時
- 4～6年生：3校時

日	曜	給食	予定	特別 時程	1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年	校 庭 開 放
1	日										
2	月	○	全校読書 委員会活動 教育相談日	特	4	5	5	5	6	6	☆
3	火	○	朝会		5	5	5	6	6	6	☆
4	水	○	学級タイム 川崎市教育委員会研究推進校 音楽 研究報告会	特	4	4	4	4	4	4	
5	木	○	おんすきタイム 3年 獅子舞指導 4年 学芸大会保護者発表会		5	5	6	6	6	6	☆
6	金	○	学級タイム コーディネーション運動		5	5	5	6	6	6	☆
7	土										
8	日										
9	月	○	全校読書 クラブ活動 3年クラブ見学 4年総合 施設見学	特	4	5	6	6	6	6	☆
10	火	○	朝会 代表委員会 個人面談		5	5	5	5	5	5	
11	水	○	学級タイム 個人面談 4年総合 施設見学	特	5	5	5	5	5	5	
12	木	○	梶ヶ谷幼稚園小学校見学 おんすきタイム 3年獅子舞指導 個人面談		5	5	5	5	5	5	
13	金	○	学級タイム 個人面談 4年総合 施設見学		5	5	5	5	5	5	
14	土										
15	日										
16	月	○	全校読書 個人面談 教育相談 4年総合 施設見学	特	4	5	5	5	5	5	
17	火	○	朝会 なかよし交流 図書ボランティアイベント		5	5	5	6	6	6	☆
18	水	○	学級タイム	特	5	5	5	5	5	5	
19	木	○	おんすきタイム 重点清掃		5	5	6	6	6	6	☆
20	金	○	学級タイム 6年 地層見学		5	5	5	6	6	6	☆
21	土										
22	日										
23	月	○	全校読書	特	4	5	5	5	5	5	☆
24	火	×	冬休み前特別朝会	特	4	4	4	4	4	4	
25	水		冬季休業開始								
26	木										
27	金										
28	土										
29	日										
30	月										
31	火										
1月											
8	水	×	冬休み明け特別朝会	特	4	4	4	4	4	4	
9	木	○	おんすきタイム 教育相談日 4年いのちの授業		5	5	6	6	6	6	☆
10	金	○	学級タイム 音楽委員会ミニコンサート		5	5	5	6	6	6	☆

学校だより1月号は1月10日(金)発行
予定です。8日(水)～10日(金)の予
定はこちらでご確認ください。

1年遠足



10月31日(木)八景島シーパラダイスへ遠足に行きました。イルカのショーを見たり、大きな水槽で泳ぐサメやエイなどを見たりしました。両手を大きく広げながら「エイがこんなに大きかったよ」と教えてくれる子や実際に触れ合えるコーナーで小さな海の生き物の感触を指で確かめる子など、それぞれが楽しむことができました。



2年まちたんけん発表会

11月1日(金)保護者の皆さんをお呼びして、まちたんけんの発表会を行いました。自分たちがまちたんけんで見学したお店や施設などでわかったことを詳しくまとめて発表することができました。5日(火)には1年生に向けても発表しました。一生懸命調べたことを自信満々に伝えることができました。



3年みんなが消防士

10月28日(月)高津消防署の方に来ていただいて、「みんなが消防士」を実施しました。実際に消防車を見せていただき、消火器の使い方についても学びました。社会科の学習で学んだことも消防士さん達から詳しく聞くことで、より身近に感じながら学習ができたようです。



4年学芸大会

11月20日(水)梶ヶ谷小学校の代表として、高津区の学芸大会に参加しました。この日のために太鼓、合奏、ダンス、大縄の練習に取り組みました。練習では、梶ヶ谷小学校の元校長先生である岸秀子先生からも指導を受けて仕上げてきました。

当日は堂々と舞台上で演技する子どもたちの姿が見られました。12月5日(木)の5・6時間目に4年生の保護者の方を対象に、発表会を予定しています。



(写真は校内お披露目会の様子)

5年サッカー×スクラッチ

11月13日(水)に高津区役所、株式会社アルファメディア、川崎フロンターレの皆さんと一緒に、サッカー×スクラッチを体験しました。教室ではGIGA 端末でスクラッチ(プログラミング)を行い、校庭では学習したことをサッカーの動きで確認しました。十分に思考してから校庭に出たためカイメージをもってサッカーに取り組めたようです。



6年梶フェス

11月9日(土)の午後、PTA主催の梶ヶ谷スマイルフェスティバルが行われました。その中で6年生のお店が出店されました。計画の時点で、ただ楽しいからやるのではなく、誰もが楽しめる遊びは何か、めあてをもって取り組みました。当日は、呼び込みをする子、店で来てくれた人に丁寧に対応する子など役割分担をしながら、みんなが楽しめるものとなりました。6年生は日頃より「梶小サポーターズ」として学校のみんが安心・安全に楽しく過ごせるように活動しています。

今回の活動もその一環として行われました。頼りになる6年生の姿が1~5年生の手本となっています。

